



Le mur des partenaires

www.sfits.ch

Votre logo au coeur de la SFITS pour une plus grande visibilité

Afin de mettre en lumière notre collaboration et de vous remercier pour votre fidélité et confiance, nous avons créé un mur des partenaires. Il se situe dans notre lounge, lieu par lequel passent

plus de 4'000 participants et 260 faculty

sans compter les visites de délégations internationales, les startups et les workshops à échelle mondiale. Nous serions fiers que votre logo y figure.

MODALITÉS - PACK VISIBILITÉ

▪ CHF 1'000.- (HT)

Incluant :

- La création d'une plaque murale en aluminium, haut de gamme avec votre logo
- L'emplacement à choix (sur le principe « 1^{er} arrivé, 1^{er} servi »)
- Votre logo pendant 2 ans dans le lounge de la SFITS et sur une page dédiée de notre site internet avec un hyperlien de votre choix.

(*) En cas de modification du logo (une fois imprimé sur la plaque), la refonte de la plaque sera à la charge du client.



The partner wall

www.sfits.ch

Your logo at the heart of the SFITS for greater visibility

We created a partner wall in our lounge, to highlight our partnership and thank you for your loyalty and trust. It is located in our lounge, where

over 4'000 participants and 260 faculty

pass through every year, without mentioning visits from international delegations, startups and international workshops. We would be proud to display your logo on our wall.

TERMS AND CONDITIONS - VISIBILITY PACK

- **CHF 1'000.- (excl. VAT)**

Including:

- Creation of a high-end aluminum wall plate with your logo
- Place of your choice (on a "1st come, 1st served" basis)
- Your logo displayed for 2 years in the SFITS lounge and on a dedicated page of our website with a hyperlink of your choice.

(*) In the event of a logo modification (once printed on the plate), the changeover will be at the customer's charge.